

MOI

Monitoring dan Evaluasi Kesiapan TPS Khusus Rutan Blora untuk Pilkada 2024 oleh Dir Tahti Polda Jateng

Dheny Window - BLORA.MOI.OR.ID

Nov 13, 2024 - 16:04



Monitoring dan Evaluasi Kesiapan TPS Khusus Rutan Blora untuk Pilkada 2024 oleh Dir Tahti Polda Jateng

Blora - Direktorat Tahanan dan Barang Bukti (Dir Tahti) Polda Jawa Tengah mengadakan kegiatan Monitoring dan Evaluasi kesiapan pelaksanaan Pemilihan Gubernur dan Wakil Gubernur serta Bupati dan Wakil Bupati Tahun 2024 di TPS khusus Rutan Blora. Kedatangan tim dari Polda Jateng ini disambut hangat oleh Kepala Rutan Blora, Budi Hardiono, beserta jajaran, yang siap memaparkan persiapan dan fasilitas TPS khusus bagi warga binaan. Rabu (13/11/2024)

Monitoring ini bertujuan untuk memastikan kesiapan fasilitas TPS di Rutan Blora, guna memberikan akses pemungutan suara bagi warga binaan. Dir Tahti Polda Jateng melakukan evaluasi terhadap berbagai aspek teknis dan logistik pelaksanaan pemungutan suara di lokasi khusus ini, yang dirancang agar warga binaan dapat berpartisipasi dalam proses demokrasi dengan aman dan nyaman.



Kegiatan dimulai dengan peninjauan langsung ke lokasi TPS khusus yang berada di Aula Rutan Blora. Aula ini dipersiapkan secara matang sebagai tempat pemungutan suara, dengan pengaturan yang memenuhi syarat keamanan dan kenyamanan untuk pelaksanaan pemungutan suara warga binaan.

Dir Tahti Polda Jateng mengapresiasi kesiapan TPS khusus Rutan Blora yang dinilai sudah sangat baik dalam memastikan hak pilih bagi warga binaan. "Kami sangat mengapresiasi persiapan yang dilakukan oleh Rutan Blora, mulai dari penataan ruang hingga koordinasi teknis yang matang. Ini menunjukkan keseriusan dalam mengakomodasi hak suara para warga binaan," ungkap Dir Tahti Polda Jateng.



Selain peninjauan TPS, kegiatan ini juga mencakup koordinasi dengan pihak Polres Blora terkait proses pelimpahan tahanan ke Rutan Blora. Dir Tahti menekankan bahwa penitipan tahanan yang memiliki hak pilih akan dilakukan maksimal H-7 sebelum pelaksanaan Pilkada. Hal ini dilakukan agar para tahanan yang memenuhi syarat dapat terdaftar dan menggunakan hak pilih mereka di TPS khusus Rutan Blora.

Kepala Rutan Blora, Budi Hardiono, turut menyampaikan pentingnya pemenuhan hak politik bagi warga binaan. "Kami berkomitmen untuk memberikan kesempatan kepada warga binaan dalam menggunakan hak pilih mereka. Pemilu ini adalah kesempatan bagi mereka untuk turut berkontribusi dalam menentukan masa depan daerah," ujarnya, menyambut positif upaya Dir Tahti Polda Jateng dalam mendukung penyelenggaraan TPS khusus ini.



Kegiatan monitoring ini tidak hanya menjadi langkah evaluasi, namun juga menunjukkan sinergi yang baik antara pihak Rutan Blora, Polres Blora, dan Dir Tahti Polda Jateng dalam menyukseskan pelaksanaan Pilkada. Melalui persiapan yang matang dan kerja sama yang solid, diharapkan TPS khusus Rutan Blora dapat berjalan lancar serta memberikan hak suara bagi warga binaan tanpa hambatan.

Kegiatan Monitoring dan Evaluasi ini diharapkan dapat memastikan kesiapan maksimal TPS khusus Rutan Blora menjelang Pemilihan Kepala Daerah 2024. Langkah konkret dari Dir Tahti Polda Jateng bersama jajaran Rutan Blora ini menunjukkan keseriusan dalam mewujudkan hak suara bagi seluruh warga, termasuk warga binaan, yang berada di Rutan Blora.